

# Meisterfreisprechung 2015

---

## NKF

Am Freitag, den 5. Juni 2015, fand ab 19:00 Uhr die traditionelle Freisprechung der Meister im Kälteanlagenbauer-Handwerk an der Norddeutschen Kälte-Fachschule ([www.nkf-springe.de](http://www.nkf-springe.de)) statt. Dazu wurde die Bankwerkstatt im Schulgebäude umgebaut, dekoriert und mit einer Bühne ausgestattet. Schulleiter Stephan Hofmann überraschte mit Insiderinformationen in seiner Ansprache und

Landesinnungsmeister Reiner Bertuleit sprach über die Entstehung der Kälte bis zur heutigen Verwendung und über Entwicklungschancen.

Abgerundet wurden die Begrüßungsreden von dem Meisterprüfungsausschuss-Vorsitzenden Herrn Möhle. Der Meisterbrief wurde von den ehemaligen Schülern nach einer anstrengenden Zeit des Lernens und anschließenden Prüfungen vol-



ler Stolz entgegengenommen. Nach der Übergabe konnten sich die Teilnehmenden am

Grill-Buffer stärken und bis in die Nacht Anekdoten über das Schulleben austauschen.